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Ahrensburg, 21.09.2018 

Antrag zur Überprüfung der Bäume an der Lindenhof-Baustelle 

Wir beantragen, vor Ort zu prüfen, ob und wie weit bei der Lindenhof-Baustelle gegen bestehende 

Auflagen und Vorschriften zum Schutz der Bäume verstoßen wurde. Darüber ist dem Umweltaus-

schuss zu berichten und ggf. rechtliche Schritte einzuleiten. 

Begründung: 

Mit großer Sorge haben wir die Ausführungen der Verwaltung vom 12.09.18 im Umweltausschuss zu 

dem Zustand der Bäume an der Lindenhof-Baustelle zur Kenntnis genommen. Eine von uns durchge-

führte Ortsbegehung kann deren desolaten Zustand nur bestätigen. 

Erhebliche Vorschädigungen durch andere Bauprojekte (wie der Tunnel und die Fußgängerunterfüh-

rung), sodass die Bäume die Belastung durch die aktuelle Baustelle nicht verkraften, schließen wir als 

Ursache aus. Die o.g. Bauprojekte sind sowohl räumlich als auch zeitlich weit genug entfernt. Auch 

eine Schädigung durch die vorangegangene Extremwetterlage wird zwar zur Schädigung beigetragen 

haben, allerdings nicht ursächlich sein, denn die gegenüberliegenden Bäume sind deutlich gesünder. 

Es ist also naheliegend, dass die Lindenhof-Baustelle die Ursache des schlechten Zustandes ist. 

Für die SPD-Fraktion 

Markus Kubczigk 

(Stellvertretender Fraktionsvorsitzender) 
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